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Das Kunstmuseum Basel eröffnet im April 2016 auf der gegenüberliegenden
Straßenseite seinen Neubau und gewinnt damit rund ein Drittel an zusätzlicher
Ausstellungsfläche. Entworfen vom Architekturbüro Christ & Gantenbein, steht das
Gebäude ganz im Dienste der Kunst – ein Solitär in seiner Erscheinungsform und doch
eng verbunden mit dem Kunstmuseum, sowohl formal als auch durch einen
unterirdischen Verbindungstrakt. Mit dieser Publikation wird das Gebäude erstmals in all
seinen Facetten vorgestellt. In ausführlichen Texten erläutern der Direktor des
Kunstmuseums Basel, Bernhard Mendes Bürgi, und der Architekt Emanuel Christ das
Konzept sowie inhaltliche und künstlerische Aspekte dieses neuen Gebäudes; Mechtild
Widrich betrachtet es im allgemeinen Kontext der Museumsarchitektur.
Grundrisszeichnungen und eine umfangreiche Bebilderung komplettieren den Überblick.
(Englische Ausgaben ISBN 978-7757-4091-3) Geöffnet ab 19.4.2016

In April 2016, the Kunstmuseum Basel is opening its new building, increasing its exhibition
space by approximately two thirds. Designed by the architectural office Christ &
Gantenbein, the building is completely in the service of art—solitary in its outward
appearance, it is nevertheless closely linked to the Kunstmuseum, both in formal terms
as well as by means of an underground connecting tract.This publication introduces the
building in all of its facets for the first time. In extensive texts, the director of the
Kunstmuseum Basel, Bernhard Mendes Bürgi, and the architect Emanuel Christ describe
the concept as well as the content-related and artistic aspects of this new building;
Mechtild Widrich looks at it in the general context of museum architecture. Layout
drawings and numerous illustrations complete the overview. (English edition ISBN 978-3-
7757-4091-3)  Open starting 19.4.2016
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